

Mientras te coronaban, Señora del Prado, te pedía que siguieras intercediendo por este pueblo manchego del que eres indiscutible Patrona; de este pueblo que en todo tiempo te aclamó como su mediadora.

Ciudad Real, La Mancha, te necesita, para que conserves y aumentes la gran reserva espiritual y de amor a Tí

Señora del Prado, pide por nosotros, tus hijos manchegos, para que tengamos fé como luminaria de un futuro limpio y seguro.

Que vayamos con nuestro balance de actuación a ponerlo a tus pies como ofrenda de un quehacer cotidiano por una Provincia mas próspera por tener su mejor fundamento en Tí.

Ya conoces de nuestras dificultades en nuestro caminar y por ello te pedimos que todos los manchegos tengan abierto su corazón a la esperanza de la fé, del servicio, de la rectitud de conciencia y del obrar. Que nuestro trabajo diario sea la mejor oración que te llevemos para que la hagas llegar a tu Hijo.

Virgen del Prado, advocación manchega, nuestra, sírvenos de guía, déjanos sentir siempre el calor de tu regazo protector.

**José María Aparicio Arce**

*Presidente de la Diputación Provincial*